

**HEDONIC TREADMILL SYNDROME TERHADAP
MARAKNYA PENGGUNAAN FINANCIAL
TECHNOLOGY DI KALANGAN GEN Z**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Sastra Satu (S1)
Dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)**

Oleh:

**Putri Hidayah
NIM 1950110196**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARI'AH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
Telp (0291) 432677 Faksimile 441613 [Website](http://www.iainkudus.ac.id) :
www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara:

Nama	: Putri Hidayah
NIM	: 1950110196
Fakultas	: Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi	: Ekonomi Syariah
Judul	: Hedonic Treadmill Syndrome Terhadap Maraknya Penggunaan Financial Technology di Kalangan Gen Z.

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak **01 September 2022** sampai dengan **19 Juni 2023** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 19 Juni 2023

Pembimbing I,

Pembimbing II,

Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A
NIP. 197307272003121001

Muhammad Odes Atieq, MBA.
NIP. 198912062022031002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613
 Email: febi@iainkudus.ac.id Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Putri Hidayah
NIM : 1950110196
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : Hedonic Treadmill Syndrome Terhadap Maraknya Penggunaan Financial Technology Di Kalangan Gen Z

Telah diujikan pada **5 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Bavu Tri Cahya, S.E., M.Si.</u> NIP. 198503212011011011 Ketua/Penguji I	13/7-2023	
<u>Surepno, M.Si.</u> NIP. 198909192018031001 Penguji II	17/7-2023	
<u>Agung Slamet Sukardi, M.E.</u> NIP. 199308082020121011 Sekretaris Sidang	17/7-2023	
<u>Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A.</u> NIP. 197307272003121001 Dosen Pembimbing I	18/7-2023	
<u>Muhammad Qoes Atieq, MBA.</u> NIP. 198912062022031002 Dosen Pembimbing II	18/7-2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	18/7-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Putri Hidayah** NIM **1950110196** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya-karya saya sendiri dan belum diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 26 Juni 2023

Yang Menyatakan



Putri Hidayah

NIM. 1950110196

MOTTO

For all of you who are striving for your dreams, I just want to tell you that you should believe in yourself, and don't let anyone bring you down, you know, negativity does not exist, it's all about positivity, right? So keep that in mind and one thing that I did to, step forward and to have courage in that was. But anyways, have good friends around you. Have good peers, surround yourself with good people, cause you're a good person, too.

(Mark Lee)

"Seungguhnya Allah tidak akan mengubah keadaan suatu kaum, sebelum mereka mengubah keadaan diri mereka sendiri."

(QS. Ar Rad: 11)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan rasa syukur Alhamdulillah kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta kesempatan sehingga saya dapat untuk menyelesaikan skripsi ini. Sebagai tanda terimakasih atas penyelesaian tugas akhir skripsi, maka kupersembahkan kepada:

1. Teruntuk Orang Tua tercinta, Ayah Edi Sudiyanto dan Ibu Erni Wati yang telah merawat, membimbing, mencurahkan segala kasih sayang dan cintanya serta senantiasa mendoakan, memberikan dukungan, semangat sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A., selaku dosen pembimbing skripsi dan Muhammad Qoes Atieq, MBA., selaku asisten dosen pembimbing skripsi yang bersedia meluangkan waktu, tenaga, pikiran, serta bimbingan dan arahan selama ini.
3. Teruntuk kakak dan adik tercinta penulis yang selalu ada dalam memberikan dukungan, motivasi, semangat. Kehadiran mereka sangatlah berarti dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Teruntuk keponakan tercinta Kaysha dan Kayla, yang selalu menghadirkan tawa saat berjumpa dan menyemangati penulis dalam penyusunan skripsi ini.
5. Teruntuk sahabat tercinta Umul Fadhilah dan Miftahurrohmah Suys Malaya, sahabat yang sudah saya anggap seperti saudara saya sendiri, yang merupakan support system terbaik. Terima kasih selalu menjadi garda terdepan di masa-masa sulit saya. Terima kasih selalu memberikan dukungan positif. Terima kasih selalu mendengarkan keluh kesah saya. Ucapan syukur kepada Allah SWT karena telah memberikan sahabat terbaik seperti kalian.
6. Teruntuk sahabat tercinta Annisa Maharani, yang selalu menemani, memberikan bantuan dengan ikhlas direpotkan dalam segala hal, yang selalu memotivasi, dan tidak henti-hentinya memberikan dukungan dan semangat. Terima kasih sudah mau direpotkan, kehadirannya sangatlah berarti dalam penyelesaian skripsi ini.
7. Teruntuk seluruh teman terdekat saya Annisa, Mela, Indah, dan Abdi yang selalu menemani, memotivasi, memberikan dukungan dan semangat serta bantuan dengan ikhlas direpotkan dalam segala hal. Kehadiran kalian sangatlah berarti dalam penyelesaian skripsi ini.

8. Terima kasih juga kepada NCT, terutama Mark Lee yang telah memberikan dukungan kepada penulis secara tidak langsung melalui karya-karyanya.
9. Terakhir, teruntuk diri saya sendiri. Terima kasih kepada diri saya sendiri yang sudah kuat melewati lika liku kehidupan hingga sekarang. Terima kasih pada hati yang masih tetap tegar dan ikhlas menjalani semuanya. Terima kasih pada raga dan jiwa yang masih tetap kuat dan waras hingga sekarang. Saya bangga pada diri saya sendiri, kedepannya untuk raga yang tetap kuat, hati yang selalu tegar, mari bekerjasama untuk lebih berkembang lagi menjadi pribadi yang lebih baik dari hari ke hari.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s/}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S {/s }	ض	D{/d/}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t/}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h/}	ظ	Z{/z/}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z/}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad)a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t)ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-nya, sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan skripsi untuk melengkapi syarat memperoleh gelar Strata Satu (S1) pada program studi Ekonomi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus:

Skripsi yang berjudul **“HEDONIC TREADMILL SYNDROME TERHADAP MARAKNYA PENGGUNAAN FINANCIAL TECHNOLOGY DI KALANGAN GEN Z”**

Dalam Menyusun skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, arahan, motivasi serta saran dari banyak pihak. Sehingga dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan skripsi ini.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, SE. MM., selaku Ketua Program Studi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
4. Dr. Taufiqurrahman Kurniawan, S.H.I., M.A., selaku dosen pembimbing skripsi dan Muhammad Qoes Atieq, MBA., selaku asisten dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu, tenaga, pikiran serta bimbingan dan arahan yang baik dalam penyusunan skripsi ini.
5. Para Dosen dan seluruh staff pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang telah memberikan ilmu selama perkuliahan sehingga mampu untuk menyelesaikan skripsi ini.
6. Orang tua penulis serta keluarga besar yang telah memberikan semangat, dukungan, kasih sayang serta motivasi dalam melakukan penyusunan skripsi ini.
7. Sahabat dan teman-teman yang telah memberikan semangat dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Semua pihak yang telah membantu dalam proses penyusunan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari sempurna.

Maka kritikan dan saran penulis butuhkan dari pembaca, untuk itu penulis berharap agar penelitian skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca atau semua pihak.

Kudus, Juli 2023
Penulis

Putri Hidayah
NIM. 1950110196

